

jueves 10 de julio de 2025

La Laguna vivirá este viernes un Baile de Magos histórico por San Benito Abad, con 680 mesas y tres ambientes

Las puertas de acceso se abrirán a las 19:00 horas y será indispensable que las personas acudan correctamente ataviadas, respetando las vestimentas tradicionales



Descargar imagen

Baile de magos

San Cristóbal de La Laguna se engalana para vivir este próximo viernes una de las citas más multitudinarias de la ciudad, el Baile de Magos por San Benito Abad. En esta edición, se dispondrán unas 680 mesas entre la calle Marqués de Celada y el entorno de La Concepción, donde se darán cita miles de personas con la motivación común de disfrutar del folklore, las danzas, la gastronomía local y el magnífico ambiente que se genera durante este encuentro romero.

El alcalde del Ayuntamiento, Luis Yeray Gutiérrez, agradeció “la gran acogida que ha tenido este baile entre la población del municipio y de otros rincones de la isla durante estos últimos años, superando cifras históricas de participación y recuperando el esplendor que siempre ha caracterizado a esta velada marcada por la música, el baile y las tradiciones de nuestra tierra”.

El primer edil recordó que cualquier persona que lo desee podrá acceder al recinto habilitado, a partir de las 19:00 horas, independientemente de si tiene mesa o no, ya que no se requerirá ningún tipo de reserva en la zona de entrada. “La única condición que se establecerá para formar parte de este Baile de Magos será acudir correctamente ataviado, respetando las vestimentas regionales”.

Por su parte, el concejal de Fiestas del Consistorio, Dailos González, recordó que en la pasada edición ya se

congregaron más de 10.000 personas entre la iglesia de San Benito y el casco histórico, dando colorido a esta noche tan especial para todos los laguneros y laguneras”. Asimismo, agradeció todo el trabajo desempeñado por el personal técnico de su Departamento y la implicación de tantas personas que hacen posible este evento, especialmente la Asociación Amigos y Romeros de San Benito.

El Baile de Magos de San Benito Abad 2025 repetirá la fórmula del pasado año, con tres ambientes musicales y cuatro escenarios. El principal estará situado a los pies de la torre de La Concepción. Este punto estará amenizado, a partir de las 21:30 horas, por las actuaciones de las agrupaciones folklóricas Arraigo, Santa Ana, San Borondón y el grupo folklórico Los Majuelos.

De manera adicional, se dispondrá un pequeño escenario en las proximidades de la fuente de la plaza de La Concepción, donde tendrá lugar la actuación del grupo Atenia, a la una de la madrugada.

El tercer escenario estará ubicado en la calle Marqués de Celada. A partir de las 23:00 horas, se ofrecerá la actuación de las parrandas Cuevas de Lino y Los Muchachos. Por último, el cuarto punto de referencia será en San Benito, donde actuarán las orquestas Malibú Band, Sabrosa y Revelación, comenzando también a las 23:00 horas y prolongándose hasta bien entrada la madrugada.

Un año más, el Ayuntamiento de La Laguna habilitará un Punto Violeta para este Baile de Magos de San Benito Abad 2025, que estará ubicado en la calle Juana la Blanca (en el cruce con Marqués de Celada). En este espacio, se facilitará información de interés y asesoramiento para mujeres que se encuentren en una situación de acoso o agresión machista o para familiares y allegados que puedan conocer víctimas de este tipo de violencia que precisen de algún tipo de atención. En la calle Los Bolos se situará el hospital de campaña, para atender cualquier incidencia médica, y la zona de control del dispositivo de seguridad.

Por último, Dailos González aprovechó la ocasión para recordar que “se habilitará en cada mesa una bolsa de basura para que todos los romeros y romeras puedan depositar sus residuos y, entre todos, contribuyamos a dejar este espacio lo más limpio posible, facilitando la labor del operativo de limpieza”.